
Der Landrat wies darauf hin, dass der Antrag in der Sitzung des Kreisausschusses am 
01.07.2019 einstimmig zur weiteren Beratung in den Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und 
Integration verwiesen worden sei. 
 
Eine Beschlussfassung erfolgte demnach nicht mehr. 
 
 


